

GORDES : ABBAYE DE SENANQUE ET MUSEE DU VERRE ET DU VITRAIL

18.10.2012 - De beaux sourires....

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE JOURNEE A GORDES.

Ce matin nous arrivons à St Pantaléon pour la visite du Musée du Verre et du Vitrail… Une belle surprise ! Note guide nous raconte l'histoire du verre, les premiers hommes, 100 000 ans avant J.C. trouvent du quartz et utilisent ce verre naturel de forme éruptive. Plus tard, ils cuisent des poteries et sont intrigués par les belles couleurs qui sortent des premiers fours en terre… Le roseau, le sable et les premiers verres seront fabriqués par l'homme en 3 000 ans avant J.C. en Mésopotamie, en Syrie et en Egypte où ils seront encore transparents, translucides mais opaques avec de belles couleurs verte ou bleue… Le relais est assuré par une dame qui a connu Frédérique Duran, fondatrice de ce musée dans les années 1960 : on découvre le Vitrail à travers la Cathédrale de Chartres, la Sainte Chapelle et l'abbatiale de l'abbaye de Königsfelden (en Suisse à côté de Berne). Quel bon moment… Cette dame était vraiment extraordinaire et elle nous a fait découvrir des vitraux de toute beauté et… surtout nous a sensibilisé à l'art du vitrail et aux subtilités de la Grisaille de Vitrail ! C'est avec grand regret que nous quittons cette galerie d'exposition, mais c'est sûr qu'un grand nombre d'entre nous y reviendront bientôt… Nous visitons aussi le site gallo-romain du Moulin des Bouillons où cette fois-ci c'est l'histoire de l'huile d'Olive qui nous est racontée. Après la visite de ces deux musées nous allons passer 2 h à Gordes ! On se retrouve un bon nombre dans le meilleur restaurant du monde ! Le rebord du mur du Château avec notre pique-nique. Après ce merveilleux moment on découvre les ruelles caladées, en pente et étroites qui nous amènent au « point de vue ». Publicité non mensongère : la vue sur la plaine de Roussillon est à couper le souffle ! On savoure maintenant la descente vers l'Abbaye de Sénanque en s'arrêtant un bon nombre de fois pour admirer l'étendue des toits de l'Abbaye. Une guide agréable, intéressante nous y reçoit pour une visite magnifique. Soyez assuré d'une chose : nous aurons tous de beaux sourires à l'évocation de cette belle journée !